

Fecha 09.05.2021	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

PERFIL
RENÉ TRUJILLO MIRANDA

Director del AIFA

DE ESCUELA MILITAR, PERO EXPERIENCIA ADMINISTRATIVA

Con carrera de más de 40 años, general estuvo en Banjercito y fue jefe del Estado Mayor

MANUEL ESPINO Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

Durante su carrera de más de 40 años en la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el general de Brigada René Trujillo Miranda ha desempeñado cargos relacionados con la administración.

Antes de ser designado director del Aeropuerto Internacional *Felipe Ángeles*, el mando militar estuvo al frente del Comité de Administración de dicha obra, en proceso de construcción en Santa Lucía, Estado de México.

Hace un año, Trujillo dio a conocer que la empresa AIFA, S. A. de C.V. será la que administrará la nueva terminal aérea.

Trujillo Miranda sustituyó al general Demetrio Gaytán Ochoa, en la dirección del Banco del Ejército y de la Fuerza Aérea, donde antes estuvo como director General adjunto y fue jefe del Estado Mayor de la Primera Región Militar del Ejército.

También estuvo al frente de la Subdirección de Adquisiciones de la Dirección General de Administración de la Sedena, así como en la Dirección de la Escuela de Administración Militar y Pública. ●



RENÉ TRUJILLO MIRANDA
General de Brigada

"El objetivo es aplicar el plan de negocios del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles en condiciones competitivas, ejemplares y de excelencia"

